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L’anno duemilasette il giorno due del mese luglio di  con inizio alle ore 18,15  e prosieguo, 

nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad convocazione 
del 25.06.2007, si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, sotto la presidenza del  Consigliere  
Nicola Camporeale e con l’assistenza del Sig. Dott. Michele Camero –  Segretario Generale 
 Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti 
Componenti il Consiglio Comunale: 

AZZOLLINI Antonio         - SINDACO -      Presente 
Consiglieri P A Consiglieri P A 

DI GIOIA Pasquale     si   LANZA Gennaro   si   

MINERVINI Tommaso         si SGHERZA Raffaele   si  

CAMPOREALE Nicola     si  GADALETA Sebastiano   si    

SPADAVECCHIA Giacomo     si     MEZZINA Giovanni   si  

DE BARI Giuseppe D.     si     ROSELLI Luigi   si  

SGHERZA Giuseppe     si  DE GENNARO Giovannangelo   si  

PICARO Piera     si  SALLUSTIO Cosmo Alberto   si    

MARZANO Angelo     si  DI MOLFETTA Michele      si 

AMATO Mario     si  PIERGIOVANNI Nicola   si   

ANNESE Giovanni     si  TAMMACCO Saverio   si  

SCARDIGNO Girolamo     si  ALTOMARE Anna E.   si  

MANGIARANO Francesco      si SALVEMINI Giacomo   si  

BALDUCCI Ottavio    si  CAPUTO Mariano    si 

GIANCOLA Pasquale    si     ANCONA Antonio       si 

DI GIOVANNI Riccardo         si AMATO GIUSEPPE    si 

 Presenti n . 24  Assenti n.  07 
 

Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in 
prima convocazione, dichiara  aperta la seduta 
 



 

PRESIDENTE: 

Allora, viene introdotto il sesto punto all’ordine del giorno 

“Approvazione rendiconto di gestione anno 2006”.  Credo che ci sia 

un questione preliminare già preannunciata dall’Amministrazione, 

la parola all’Assessore Corrieri. Prego.   

ASS. CORRIERI:   

Grazie Presidente. In assenza del Presidente della Commissione 

Finanze, riferirò all’aula quello che era stata una discussione e 

quindi una successiva proposta che si era determinata all’interno 

della Commissione quando si andò a discutere del rendiconto di 

gestione. In realtà diciamo pervenne durante i lavori della 

Commissione una rettifica al conto del patrimonio e dal conto 

economico, che non nella sostanza ma in alcune diciamo propaggini, 

andava a modificare alcune inesattezze che erano state proposte 

nel documento iniziale.   

Alla luce di questo, si convenne in Commissione di non discutere 

in questa circostanza il rendiconto di gestione, ma di rinviare la 

discussione del rendiconto di gestione in maniera tale da 

consentire ai consiglieri comunali di approfondire diciamo questa 

rettifica che era sopraggiunta nel momento in cui vi era erano i 

lavori della Commissione in corso.   

Quindi, recependo diciamo un po’ quelle che erano state le 

osservazioni fatte in sede di Commissione, e comunque volendo 

diciamo quindi aggiornare i lavori del Consiglio, propongo alla 

Provincia e quindi all’aula – così come fu fatto in Commissione – 

l’aggiornamento dei lavori del Consiglio a venerdì 6 Luglio 2007, 

per quanto riguarda l’orario poi eventualmente diciamo deciderà il 

Consiglio sull’ordine dei lavori e sull’orario dei lavori.   

PRESIDENTE:   

In sostanza c’è una istanza di rinvio. Allora…   

INTERVENTO:   

Noi parliamo di aggiornamento della seduta, siamo nel punto e 

quindi chiediamo l’aggiornamento della seduta. Lunedì c’è un'altra 

sessione del Consiglio Comunale già convocata.   



PRESIDENTE:   

Allora, l’orientamento dei capigruppo, qual è? Consigliere De 

Bari.   

CONS. DE BARI:   

Sono favorevole all’aggiornamento, e propongo di aggiornarci alle 

17:00 del pomeriggio.  

PRESIDENTE:   

Sono singoli gruppi. Allora, su proposta dell’Assessore Corrieri e 

uditi i capigruppo, pongo in votazione la richiesta di 

aggiornamento per venerdì 6 Luglio 2007, ore 17:00.  

 

(Escono i Consiglieri Altomare e Di Gioia; presenti n. 22) 

 

 

Consiglieri favorevoli: n. 19 

Consiglieri contrari: n. 3 (Sallustio, Piergiovanni e Salvemini) 

Consiglieri astenuti: -  

 

PRESIDENTE: 

La seduta è aggiornata a venerdì 6 Luglio 2007, ore 17:00 per 

quanto attiene al punto numero 6 “Approvazione e rendiconto di 

gestione anno 2006”.  

La seduta è aggiornata.  

 
In pubblicazione dal 13.07.2007 
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